

報道機関各位（お知らせ）

令和2年(2020年)6月18日

御代田町 中学3年生が防災行政無線でメッセージ ～新型コロナウイルス感染症対策「新しい生活様式」の実践を呼び掛け～



御代田町では、国や県が示す新型コロナウイルス感染症対策の周知やまん延防止の注意事項を町民に呼び掛けるため、町内 66 か所に設置されている防災行政無線を活用し、4月から毎日午後6時に定時放送する取り組みを続けています。

緊急事態宣言の解除以後、自粛や制限が段階的に解除され6月19日からは、県をまたぐ往来が原則自由となることから、新たな生活様式を取り入れた感染防止対策の徹底を引き続き呼び掛けていく必要があります。

このたび、町では、職員が放送していた新型コロナウイルス感染症防止に向けた啓発、注意喚起を中学生が放送することで、同年代の方や保護者の方など幅広い年代の方々に、より耳を傾けていただきやすくなるのではないかと期待を込めて中学校に提案しました。

防災行政無線の放送に当たっては、信越総合通信局、町教育委員会、御代田中学校と事前に協議し、学校側で放送委員会を務める生徒の中から、中学3年生で演劇部に所属する土屋佳穂（つちや かほ）さんが選ばれ、中学生を代表して防災行政無線の放送に挑戦していただきました。

放送は、あらかじめ録音した内容を6月19日から7月9日まで毎日午後6時に定時放送します。

【お問い合わせ先】

御代田町総務課情報防災係 担当：櫻井優祐 柳澤陸

電話：0267-32-3111 メール：jouhou@town.miyota.nagano.jp